



Amida Care, Colectivo Intercultural TRANSgrediendo, Community Healthcare Network (CHN), Destination Tomorrow, NEW Pride Agenda y TransLatinx Network Lanzar una innovadora campaña de PrEP para combatir la epidemia del VIH

FECHA (New York, NY) – Una coalición de organizaciones de salud trans; Amida Care, Colectivo Intercultural, TRANSgrediendo, Community Healthcare Network (CHN), Destination Tomorrow, NEW Pride Agenda y TransLatinx Network; anuncian una campaña pionera destinada a crear conciencia y acceso a la profilaxis previa a la exposición (PrEP) en la lucha contra el VIH/SIDA.

La PrEP es un medicamento revolucionario que reduce el riesgo de contraer VIH a través de las relaciones sexuales en un 99 %, pero no llega a las personas que podrían beneficiarse más de él. Por ejemplo, de las mujeres trans que son VIH negativas y podrían beneficiarse de la PrEP, sólo el 36 % la utiliza. Las mujeres trans de color enfrentan disparidades aún mayores: de todas las mujeres trans que son VIH positivas, el 62 % son de color y el 35 % son latinas; ¡eso es un total del 95%! Esta campaña bilingüe (inglés/español), titulada “Mi cuerpo, mi vida, mi PrEP”, tiene como objetivo educar a la comunidad trans sobre la PrEP.

“Nuestra Coalición de organizaciones de salud para personas trans se enorgullece de presentar 'Mi cuerpo, mi vida, mi PrEP', una campaña innovadora diseñada para empoderar a las personas con conocimientos y recursos para tomar el control de su salud sexual”, dijo Jessica Harvey, asesora de salud transgénero y no binaria de Amida Care. “En Amida Care, estamos comprometidos a derribar barreras a la atención y promover iniciativas que combatan la epidemia del VIH, particularmente entre las comunidades desproporcionadamente afectadas por el VIH”.

“En TransLatinx Network, mantenemos la comunidad y la conectividad a la vanguardia de nuestros valores”, afirmó la directora ejecutiva y fundadora de TransLatinx Network, Cristina Herrera. “La campaña 'Mi cuerpo, mi vida, mi PrEP' tiene como objetivo empoderar a los miembros de la comunidad trans de New York conectándolos con organizaciones que trabajan dentro de sus comunidades para acceder a la PrEP y a la atención de afirmación de género”.

La campaña “Mi cuerpo, Mi vida, Mi PrEP” presenta un enfoque multifacético, que incluye extensión educativa, participación comunitaria y promoción del acceso a los servicios PrEP. A través de asociaciones estratégicas con proveedores de atención médica, organizaciones comunitarias y grupos de defensa, la coalición de salud para personas trans tiene como objetivo amplificar la visibilidad y la comprensión de la PrEP, particularmente entre las comunidades trans de color y de género expansivo, que se ven desproporcionadamente afectadas por el VIH/SIDA.

Los componentes clave de la campaña incluyen:

1. **Tratamiento y concientización:** materiales y recursos educativos integrales para informar a las personas sobre los beneficios de la PrEP, cómo funciona y dónde acceder a ella.
2. **Participación comunitaria:** esfuerzos de colaboración con líderes y organizaciones comunitarias locales para organizar sesiones y eventos informativos destinados a desestigmatizar la PrEP y fomentar el diálogo abierto sobre la salud sexual.



3. **Competencia cultural:** mensajes personalizados que afirmen el género y esfuerzos de divulgación para abordar las necesidades culturales y lingüísticas únicas de las comunidades trans, garantizando que la información sobre PrEP sea accesible y relevante para todos.

Como parte de su compromiso de promover la equidad en salud y la justicia social, la campaña “Mi cuerpo, Mi vida, Mi PrEP” busca empoderar a las personas para que tomen decisiones informadas sobre su salud sexual y tomen medidas proactivas hacia la prevención del VIH.

Para obtener más información sobre el evento y la campaña PrEP de la coalición, sigue la conversación en las redes sociales usando el hashtag #PrEPforYourLife.

Para el kit de prensa electrónico, haz clic [AQUÍ](#)

Contactos para comunicaciones:

Veda Mathur | vmathur@arcos-ny.com

Roy Cosme | rcosme@arcos-ny.com

###

Acerca de Amida Care:

Amida Care es un plan de salud comunitario sin fines de lucro privado que se especializa en brindar cobertura de salud integral y cuidados administrados a los socios de Medicaid afectados por el VIH. Amida Care es el experto líder en brindar atención de salud y afirmación de género para el VIH. Amida Care actualmente presta servicios a casi 10,000 socios en los cinco distritos de la ciudad de New York, incluidas personas que viven con VIH/SIDA; personas que se encuentran sin hogar, independientemente de su estado serológico respecto al VIH; y cerca de 3,000 personas con experiencia trans, independientemente de su estado serológico respecto al VIH. Para obtener más información, visita www.amidacareny.org

Acerca del Colectivo Intercultural TRANSgrediendo (CITG):

El CITG es una organización que trabaja para promover y defender los derechos humanos y el acceso a la atención integral de salud de TransGNB, QBIPOC y trabajadores sexuales. El CITG busca garantizar el bienestar y el derecho a una vida libre de todo tipo de violencia mediante el fortalecimiento de la expresión social y cultural de comunidades diversas de género y de género expansivo e intersex en la ciudad de New York. Para obtener más información, visita www.ourvoicesarefree.org.

Acerca de Community Healthcare Network (CHN):



Community Healthcare Network (CHN) es una organización sin fines de lucro que brinda atención médica primaria y conductual, odontológica, nutricional, de bienestar y servicios de apoyo necesarios a más de 65,000 neoyorquinos.

La red de CHN está compuesta por 14 centros de salud calificados a nivel federal en Brooklyn, el Bronx, Queens y Manhattan, junto con una flota de camionetas móviles que llevan servicios de salud a personas desatendidas y necesitadas en toda la ciudad de New York. La organización brinda atención médica de alta calidad y sin prejuicios, sin distinción de raza, religión, orientación, identidad de género, situación migratoria o capacidad de pago. Para obtener más información, visita www.chnny.org.

Acerca de Destination Tomorrow:

Destination Tomorrow es una agencia de base y el centro LGBTQ+ del distrito del Bronx. La organización cree que ninguna persona debería tener que abandonar su vecindario para acceder a servicios LGBTQ+ específicos.

Destination Tomorrow también cree que todos los jóvenes LGBTQ+ merecen un espacio para crecer, aprender y prosperar, y que todas las personas merecen un espacio que puedan llamar suyo, independientemente de su identidad sexual o expresión de género.

A través de sus programas y servicios integrales, tanto internos como basados en remisiones, Destination Tomorrow trabaja diligentemente para garantizar que los miembros de la comunidad LGBTQ+ del Bronx, y quienes los aman y apoyan, tengan este espacio. También ofrece desarrollo de capacidades a agencias que desean trabajar con comunidades LGBTQ+ pero carecen de la competencia cultural, la experiencia y el espacio para hacerlo. Para obtener más información, visita www.destinationtomorrow.org.

Acerca de NEW Pride Agenda:

La misión de NEW Pride Agenda (NPA) es promover las necesidades de justicia económica, sanitaria, racial y de identidad de género de las personas LGBTQIA+ marginadas en el estado de New York. NPA cree que los derechos LGBTQIA son derechos civiles e influyen en los impactos más críticos de la vida cotidiana, desde la vivienda hasta el empleo. Al trabajar con una red diversa de comunidades y funcionarios electos, NPA sirve para educar a los miembros de la comunidad LGBTQIA y sus aliados, así como al público en general, sobre las protecciones y los derechos legales. Para obtener más información, visita www.newprideagenda.org.

Acerca de TransLatinx Network:

TransLatinx Network tiene un enfoque tanto local como nacional, con la misión de promover el desarrollo saludable de las personas trans a través de la entrega de una amplia gama de información y servicios. A través de la promoción, la



divulgación en educación y el desarrollo de capacidades, TransLatinx fomenta y fortalece la creación de entornos seguros y productivos para los miembros de la comunidad TGNC+.

Translatinx Network aumenta la capacidad de todos los miembros de la comunidad trans a través de la promoción, la educación y el apoyo social. Para obtener más información, visita www.translatinxnetwork.org.